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Región  de Valparaíso
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Gobierno ordena extender el Estado 
de Excepción Constitucional en zonas 
afectadas por incendios en Valparaíso y 
Marga Marga

La delegada presidencial 
Sofía González, aseguró 
que la disposición para 
agilizar la recuperación 
de la zona se extenderá 
hasta el 6 de marzo. 
Paralelamente informó 
que en total se 
mantienen 385 personas 
albergadas, tanto en 
lugares habilitados como 
en hoteles.

E ste martes, a través de la 
Delegada Presidencial de 
la Región de Valparaíso, 
Sofía González, el gobier-

no anunció la extensión del Estado 
de Excepción Constitutional de 
Catástrofe, que rige desde el 3 de 
febrero en la zona afectada por 
los incendios forestales. 

“El Presidente de la República 
ha definido extender el Estado de 
Excepción Constitucional para las 
zonas siniestrada", aseguró Sofía 
González. 

Esta determinación tiene por 
objeto agilizar la respuesta de los 

organismos del Estado ante la tra-
gedia y la rápida recuperación de 
las zonas afectadas. Según la de-
legada presidencial, la extensión 
se materializó “a propósito de los 
avances que hemos realizado, a 
propósito de las tareas que aún 
quedan pendientes y de poner a 
disposición todas las capacidades 
del Estado para que las familias 
se puedan levantar de la manera 
más rápida posible”,  afirmó. 

En relación a las empresas que 
resultaron afectadas por los si-
niestros, la autoridad confirmó 
que “se está haciendo un catastro 

de todas aquellas empresas que 
fueron afectadas y que luego ten-
drán los apoyos a través de Serco-
tec o de otras vías regulares que 
tiene el Estado para ello”. 

Finalmente, González aseguró 
que la medida se tomó consideran-
do la segunda etapa de recupera-
ción que está en curso "la primera 
fue remover escombros primarios 
que llegó a un 100% y el segundo 
habilitar servicios básicos y lo ter-
cero habilitar espacios y entregar 
establecimientos educacionales 
a las comunidades considerando 
que teníamos una matrícula de 

4000 familias que se podían ver 
afectadas. Ahora, de los 16 esta-
blecimientos para albergues o 
acopios, solo quedan 2"

La autoridad informó que hay 
un total de 385  personas alber-
gadas en Viña del Mar y Quilpué.

https://puranoticia.pnt.cl/regiones/gobierno-ordena-extender-el-estado-de-excepcion-en-zonas-afectadas-por
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A días de cumplirse un 
mes de los devasta-
dores incendios que 
azotaron a la región de 

Valparaíso, dejando un saldo de 133 
víctimas fatales y más de 7 mil vi-
viendas consumidas por el fuego, 
diversas acciones investigativas se 
han emprendido para buscar res-
ponsabilidades de lo ocurrido, tanto 
a nivel penal como administrativo.

Es bajo este contexto que la 
Contraloría Regional de Valparaí-
so puso su lupa fiscalizadora en las 
labores preventivas que han desa-
rrollado los municipios de Viña del 
Mar, Quilpué y Villa Alemana, las 
tres comunas que se vieron mayor-
mente afectadas por la tragedia re-
gistrada los días viernes 2 y sábado 
3 de febrero.

En concreto, la entidad encarga-
da de fiscalizar a los órganos del 
Estado ofició a estas tres casas edi-
licias del Gran Valparaíso para que 
informen –en un plazo de 15 días 
hábiles– detalles de sus respectivos 
planes de prevención y manejo 
ante desastres, iniciativas comu-
nales de emergencia y si cumplie-
ron las medidas para combatir 
incendios que sugiere la Corpora-

Las cinco respuestas que tendrán que dar 
los municipios de Viña del Mar, Quilpué 
y Villa Alemana a Contraloría por los 
incendios

15 días hábiles dio la 
Contraloría Regional de 
Valparaíso a los municipios 
para que entreguen 
una serie de respuestas 
relacionadas a los planes 
con los que cuentan para 
enfrentar emergencias 
como la acontecida los días 
viernes 2 y sábado 3 de 
febrero en la zona.

les para reducción de riesgo de 
desastres, los planes comunales 
de emergencia y las medidas que 
se adoptaron luego que el 2021 
Conaf entregara sugerencias a 
nivel nacional.

Sobre este último punto, la Con-
traloría advierte que de no haberse 
realizado operativos en base a las 
sugerencias de Conaf, por tratarse 
de terrenos privados, los munici-
pios oficiados deberán certificar 
la información pertinente. En esta 
encrucijada se encuentra, por ejem-
plo, Viña del Mar, pues de los 473 
predios donde se instruyó realizar 
cortafuegos, 435 corresponden a 
áreas privadas.

Pero eso no es todo, pues el ór-
gano de control del Estado también 
solicitó a Viña del Mar, Quilpué y 
Villa Alemana que les entreguen 
detalles acerca de los reglamentos 
internos municipales con los que 
cuentan actualmente, los egresos 
emitidos acerca de la mantención 
de la red de grifos y los registros 
de mantenimiento y generación 
de cortafuegos en estas tres co-
munas afectadas por el megain-
cendio.

Finalmente, las exigencias de 

ción Nacional Forestal (Conaf).
Pero, ¿cuáles son en concreto 

las respuestas que tendrán que 
dar estos tres municipios del Gran 
Valparaíso? En primer lugar, la Con-
traloría solicitó que les detallen los 
planos con la ubicación exacta de 
la red de grifos con la que cuen-
tan, el listado de funcionarios de 
emergencia, los planes comuna-

Contraloría también incluyen a la 
Corporación Nacional Forestal, ins-
titución que deberá dar cuenta de 
los planes de protección contra 
incendios para las comunas que 
forman parte de las provincias 
de Valparaíso, Marga Marga y 
San Antonio. A ello se suman los 
planes de priorización de áreas de 
incendios, enviados entre 2021 y 
2023, para informar las zonas de 
cortafuegos, limpiezas y otras me-
didas de prevención de emergen-
cias como las vividas a inicios de 
febrero.

LAS 5 PREGUNTAS

1. Plano con ubicación de red de 
grifos de las comunas.
2. Listado de funcionarios 
encargados de unidades de 
Gestión de Riesgo de Desastres en 
los municipios.
3. Plan comunal para la reducción 
de riesgo de desastres.
4. Plan comunal de emergencia.
5. Medidas adoptadas por cada 
municipio a raíz de las sugerencias 
de Conaf desde los incendios 
forestales de 2021 a la fecha.

https://fronza.cl/m/maxus-2/t60/?utm_source=Medios_Digitales_de_Chile&utm_medium=Red_Puranoticia&utm_id=Edicion_Digital_Puranoticia
https://puranoticia.pnt.cl/regiones/las-cinco-respuestas-que-tendran-que-dar-los-municipios-de-vina-del-mar


4 Región de Valparaíso Martes 27 de febrero

Diputado Lagomarsino emplaza al 
Gobierno a ponerle urgencia a Ley de 
Incendios y critica a Ripamonti por 
solicitarla con un cartel

"Más que levantar un 
cartel, yo llamaría a la 
Alcaldesa a conversar 
con el Presidente, para 
solicitarle que ingrese la 
urgencia que ella misma 
está exigiendo", indicó 
el parlamentario.

D iversos comentarios, 
tanto a nivel ciudadano 
como político, generó la 
acción realizada por la 

alcaldesa Macarena Ripamonti 
en la primera noche del Festival In-
ternacional de la Canción de Viña 
del Mar, donde tras su presenta-
ción, por parte de los animadores, 
levantó un cartel exigiendo ante las 
cámaras «Ley de Incendios Aho-
ra».

La primera autoridad comunal 
se explayó un poco más en redes 
sociales, específicamente en su 
cuenta en Instagram, donde pre-
cisó que "¡Ley de Incendio ahora! 
Debemos afrontar de manera 
decidida a quienes han dañado 
a diversos sectores del país. El 
Festival de Viña del Mar se pone al 
servicio de la comunidad y junto a 
nuestros vecinos decimos presente 
en esta primera jornada del evento 
solidario, que visibilizará a los ba-

rrios viñamarinos. Con mucho tra-
bajo, luego de casi tres semanas en 
terreno, no nos pueden abandonar. 
¡Arriba Viña!".

PROYECTOS INGRESADOS
Cabe hacer presente que son tres 

las iniciativas legislativas que se 
encuentran en trámite en la Cáma-
ra de Diputados: una ingresada por 
el Gobierno del presidente Gabriel 
Boric; otra levantada por el diputa-
do Félix González, del Partido Eco-
logista Verde; y la tercera, que pre-
sentó el diputado Diego Ibáñez, de 
las filas de Convergencia Social. 

Estas, a modo general, buscan 
regular lo que ocurre con los sue-
los siniestrados una vez que se 
controla la emergencia, así como 
prohibir y alejar las plantaciones 
forestales cercanas al radio ur-
bano. La iniciativa también aborda 
factores como el cambio climático, 
los impactos ambientales y la nece-

sidad de limitar actividades.
Sobre esto último, se indica que 

en el caso de producirse un incendio 
forestal u otro desastre provocado 
por el ser humano o la naturaleza, 
se prohíbe realizar actividades 
agropecuarias distintas al uso o 
destino que tenía al producirse 
el siniestro o desastre; cambiar el 
uso del suelo; conceder permisos 
de construcción, alteración o am-
pliación de edificios u obras de ur-
banización; y desafectar un terreno 
declarado forestal de acuerdo con 
lo establecido en el artículo 13 del 
Decreto Ley N° 701.

Dicha prohibición será por el 

término de 50 años, contados 
desde el cese del incendio fores-
tal, para los casos mencionados 
en el inciso anterior. Además, la 
iniciativa indica que las áreas sil-
vestres protegidas, humedales 
y bosques nativos, mantendrán 
siempre su condición original, sin 
perder su calidad de tal por efecto 
de un incendio forestal u otro de-
sastre provocado por el ser humano 
o la naturaleza.

CRÍTICAS
Toda esta situación fue aborda-

da por el diputado Tomás Lago-
marsino, del Partido Radical, quien 
en conversación con Puranoticia.
cl criticó la acción ejecutada por la 
alcaldesa Macarena Ripamonti, a 
quien le pidió conversar con el pre-
sidente Boric.

"He visto a la alcaldesa Ri-
pamonti en el estadio Sausalito 
compartiendo y conversando per-

https://puranoticia.pnt.cl/regiones/diputado-lagomarsino-emplaza-al-gobierno-a-ponerle-urgencia-a-ley-de
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manentemente con el presidente 
Gabriel Boric y me pregunto por 
qué no se lo habrá dicho directa-
mente en alguna de todas esas 
instancias, en vez de levantar un 
cartel", comenzó señalando el par-
lamentario por la Quinta Región.

El legislador explicó que esto se 
debe a que "la tramitación de los 
tres proyectos de ley que están en 
el Congreso Nacional dependen 
de las urgencias del Ejecutivo. 
Urgencia que el presidente Gabriel 
Boric ya se había comprometido en 
diciembre de 2022 a ingresar (tras 
el megaincendio en el sector de Fo-
restal) y que recién ingresó los últi-
mos días de enero de 2024, ad por-
tas de iniciar el receso legislativo". 

Lagomarsino comentó también 
que "aquí hay tres proyectos de 
ley, con distintas características, 
pero que requieren que el Gobier-
no le ponga suma urgencia".

Finalmente, el representante del 
Distrito 7 expuso que "más que le-
vantar un cartel, yo llamaría a la 
Alcaldesa a conversar con el Pre-
sidente, para solicitarle que in-
grese la urgencia que ella misma 
está exigiendo para que alguna 
de las tres iniciativas de Ley de In-
cendio sean finalmente Ley de la 
República".

OTRAS REACCIONES
Quien también ahondó en la ac-

ción de la alcaldesa Ripamonti fue 
el diputado Andrés Celis (RN), quien 
este lunes dijo a Puranoticia.cl que 
"aquí las víctimas son los damnifi-
cados, quemados, fallecidos, seres 
queridos, afectados, etcétera. Si la 

Alcaldesa busca victimizarse, cae 
en un aprovechamiento de una 
catástrofe donde los cortafuegos, 
desmalezamientos, vías de evacua-
ción en caso de incendios, planes 
de emergencias, etcétera... estaban 
mal".

En tanto, el diputado Tomás de 
Rementería (PS) sostuvo a este 
medio que "estoy totalmente de 
acuerdo que la Alcaldesa haya 
hecho uso de la tribuna del Fes-
tival de Viña del Mar para mos-
trar su interés en que se apruebe 
la Ley de Incendios, que es tan 
necesaria. Esta ley se encuentra 
actualmente en tramitación en la 
Comisión de Hacienda y creemos 
necesario que ésta se apruebe 
prontamente".

Además, el diputado indepen-
diente (ex republicano), Johannes 
Kaiser, dijo sobre la acción que "la 
cartulina que usó la alcaldesa 
Ripamonti para pedir mediáti-
camente una ley de incendios, la 
pudo haber usado también para 
escribir el plan de evacuación de 
los sectores en riesgo. Las leyes no 
impiden desastres. El trabajo crite-
rioso y responsable sí lo hace".

Finalmente, el diputado del Par-
tido Republicano, Cristián Araya, 
también entregó su opinión. "¿Ley 
de incendios? Una forma de ocul-
tar su negligencia. La izquierda 
miente sin pudor, menosprecia 
la razón y a las víctimas. Una ley 
por sí misma no evita incendios, 
ni diseña e implementa planes de 
evacuación efectivos, ni mejora la 
extinción y menos soluciona la in-
competencia".

Más que levantar un cartel, 
yo llamaría a la Alcaldesa a 
conversar con el Presidente, 
para solicitarle que ingrese 
la urgencia que ella misma 

está exigiendo para 
que alguna de las tres 
iniciativas de Ley 
de Incendio sean 
finalmente Ley de la 

República.

https://www.mercadocarozzi.cl/marcas/master-dog.html?utm_source=Medios_Digitales_de_Chile&utm_medium=Red_Puranoticia&utm_id=Edicion_Digital_Puranoticia
https://puranoticia.pnt.cl/regiones/diputado-lagomarsino-emplaza-al-gobierno-a-ponerle-urgencia-a-ley-de
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Así lo dio a conocer la primera 
vicepresidenta regional de 
Renovación Nacional en 
Valparaíso, Edith Quiroz, 
quien indicó a Puranoticia.
cl que esto se debe a que el 
ex presidente Piñera "fue 
un líder en nuestro sector 
político y ahora se le va a 
valorar su mirada".

RN Valparaíso confirma aumento de 
militantes tras muerte de Piñera y 
pedirá a candidatos que promuevan su 
legado en campañas

E l trágico accidente aéreo 
que le costó la vida al ex 
presidente Sebastián 
Piñera en el lago Ranco, 

región de Los Ríos, ha remecido 
profundamente a la política nacio-
nal, con homenajes, muestras de 
cariños y diversos compromisos 
asociados a ahondar en el legado 
que dejó el ex mandatario chileno 
en dos oportunidades.

Prueba de esto es que Reno-
vación Nacional (RN), el partido 
donde militaba el ex gobernante del 
país en 2010-2014 y 2018-2022, ha 
incrementado considerablemente 
su padrón desde que se confirmó su 
muerte producto de la caída del he-
licóptero que pilotaba en esta zona 
del sur del país donde disfrutaba de 
sus vacaciones.

Y es que desde la tienda con sede 
en Antonio Varas, en Providencia, 
informaron que 215 personas han 
ingresado a militar al partido 
desde el 6 de febrero a la fecha, 
rompiendo de esta manera con una 
desafiliación sostenida que estaba 
sufriendo el partido y donde sólo en 
los últimos ocho meses del 2023 se 
acercaba a los mil.

Pero eso no es todo, pues desde 
Renovación Nacional aseguraron 
que la muerte del ex presidente 
Sebastián Piñera trajo consigo un 
aumento de las visitas en el sitio 
web del partido, un incremento de 
un 1.000% en las interacciones en 
sus redes sociales y también con los 
más de 13 mil mensajes escritos 
en el libro de condolencias.

Y según pudo confirmar Purano-
ticia.cl, este fenómeno también se 
replica en la región de Valparaíso. 
Así lo dio a conocer Edith Quiroz, 
consejera regional (core) y prime-
ra vicepresidenta regional de la 
tienda: "No tengo el catastro ni 
el número exacto en la región de 
Valparaíso, pero sí han ingresado 
personas. De hecho, me consta 
que en los últimos días han in-
gresado 10 o 12 personas sólo en 
mi provincia, que es Los Andes. 
He sabido fehacientemente que 
han ingresado a militar, pero este 

número es mayor a nivel regional 
y hay que verlo bien", sostuvo la 
autoridad.

Consultada respecto a qué atri-
buía este fenómeno, la "segunda" 
al mando de RN Valparaíso expli-
có que "como él mismo dijo: 'El 
tiempo me juzgará'. Y yo siento 
que el tiempo lo ha juzgado po-
sitivamente y recién ahora se ha 
valorado su obra y su forma de 
hacer política. Yo fui muy cercana 
a él porque fui su Gobernadora por 
cuatro años en su primer periodo. 
(...) A él sólo lo movía el bienestar de 

los chilenos y por sobre todo el bien 
común del país, no tenía miramien-
tos y nunca puso como condición 
que se debía ser de un color político 
para poder recibir algún beneficio. 
Muy por el contrario".

Considerando que éste es un año 
de importantes procesos electo-
rales, donde a fines de octubre los 
chilenos deberán elegir a sus go-
bernadores regionales, consejeros 
regionales, alcaldes y concejales, 
Edith Quiroz reconoció a Puranoti-
cia.cl que en Renovación Nacional 
se la jugarán para que todos los 

candidatos que lleve el partido 
promulguen el legado que dejó el 
ex presidente Piñera. 

"Sin dudas, porque él fue un 
líder en nuestro sector político y 
ahora se le va a venir a valorar su 
mirada. Varios fueron muy críti-
cos con él, incluso de nuestro sec-
tor político, pero ahora se le va a 
valorar su mirada porque la única 
posibilidad que tenemos es bus-
car este centro hacia la derecha 
porque los extremos nunca son 
buenos, ni de un lado ni del otro", 
indicó la consejera.

Finalmente precisó en esta tesis 
diciendo que "idealmente debería 
ser así, aunque cada persona es 
un mundo y uno no puede hablar 
por otro. Pero esa debiera ser la 
mirada (de los candidatos). En 
general, RN siempre ha tenido una 
mirada más transversal y no tan 
cercada en su actuar político. Ob-
viamente que siempre hay excep-
ciones a la regla, pero así debiese 
ser. Todo quien está en la política, 
y también el presidente Piñera, tra-
bajaba para colaborar y cooperar, y 
eso es lo que se busca".

De esta manera, desde la tienda 
en la que militaba el ex presidente 
Sebastián Piñera esperan poder 
capitalizar este nuevo impulso 
que ha tenido el partido durante las 
últimas semanas, lo que se grafica 
muy fuertemente –por ejemplo– 
en las siempre tan agresivas redes 
sociales. En concreto, según infor-
maron en Antonio Varas, un 40% 
aumentaron las redes de RN, donde 
sólo en Instagram aumentaron en 
6.700 la cantidad de seguidores, 
con cerca de 1,5 millones de impre-
siones en todas sus plataformas.

https://puranoticia.pnt.cl/regiones/rn-valparaiso-confirma-aumento-de-militantes-tras-muerte-de-pinera-y
https://puranoticia.pnt.cl/regiones/rn-valparaiso-confirma-aumento-de-militantes-tras-muerte-de-pinera-y
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DC presentó sus dos cartas al Concejo 
de Valparaíso y definió a eventuales 
contendores de Sharp: en Viña 
apoyarán a Ripamonti

E n la bajada regional de 
la Democracia Cristiana 
(DC) en Valparaíso traba-
jan a toda máquina para 

elaborar sus listados de candidatos 
con miras a las elecciones que ten-
drán lugar el domingo 27 de octu-
bre en todo el territorio nacional y 
donde los chilenos deberán elegir 
gobernadores, consejeros regiona-
les, alcaldes y concejales.

Es así como ya se conoció que la 
falange llevará dos candidatos con 
miras al Consejo Regional (Core) de 
Valparaíso, siendo estos el ex core 
Manuel Tobar; y el ex director del 
Sence, Esteban Vega; quienes bus-
carán posicionar nuevamente al 
partido en este importante órgano 
colegiado donde alguna vez tuvie-
ron varios representantes.

Pero esta no es la única defini-
ción que tiene la tienda de centro, 
pues también ya se dieron a cono-
cer los dos nombres que buscarán 
quedarse con los puestos que en-
trega el Concejo Municipal de Val-
paraíso: se trata de Gisela Gómez 
y Manuel Robledo. Cabe hacer pre-
sente que la Ciudad Puerto elige a 

10 ediles para este órgano comunal.
Así lo destacó el presidente re-

gional de la DC en Valparaíso, el 
core Roy Crichton, quien en conver-
sación con Puranoticia.cl señaló que 
"estamos presentando a nuestro 
mejor elenco en la comuna" y que 
"es un orgullo el elenco de conce-
jales que tenemos, porque encar-
nan el humanismo cristiano y nos 
vamos a jugar por ellos".

Acerca de los candidatos a la Al-
caldía de Valparaíso, hay dos nom-
bres que están inscritos y presen-
tados ante la estructura nacional 
del partido para que los presente 
en el marco del pacto por omisión 
que tiene el oficialismo: se trata de 
Guillermo de la Maza, ex director 
regional de la Onemi en Valparaíso; 
y de Aldo Cornejo, ex alcalde por-
teño entre 2004 y 2008, y ex Dipu-
tado de la República en los periodos 
1992-2002 y 2010-2018.

"Son las dos cartas que hemos 
puesto a disposición de la estructu-
ra nacional del partido y esperamos 
que uno de los dos sea el candidato. 
Los dos merecen todo nuestro res-
peto. Es lo mejor de lo mejor que 

tenemos en Valparaíso, así que el 
desafío lo tienen ahora los proce-
sos de negociación que van a te-
ner las estructuras nacionales de 
todos los partidos que forman el 
pacto por omisión", dijo Crichton.

Pero, ¿qué pasa con Viña del 
Mar? Si bien, los avances son evi-
dentes en Valparaíso, lo cierto es 
que en la Ciudad Jardín están algo 
más atrasados, aunque hasta el 
momento lo único concreto es que 
el actual concejal René Lues será sí 
o sí uno de sus abanderados. En ese 
sentido, el titular de la DC regional 
afirmó en diálogo con Puranoticia.
cl que en las próximas horas se 
inscribirán unas cuatro o cinco 
cartas.

"En Viña del Mar el liderazgo 
claramente lo encabeza René Lues, 
que es nuestro concejal y prime-
ra autoridad comunal. También 
vamos a presentar un elenco de 
concejales. Esperamos que se ins-
criban y esperamos tener un re-
sultado bastante sustantivo en la 
comuna. Es una comuna que elige 
10, entonces esperamos tener más 
candidatos y en las próximas horas 

se van a inscribir más candidatos", 
sostuvo.

Finalmente, el core Crichton con-
firmó que producto del pacto por 
omisión al que se ha suscrito la De-
mocracia Cristiana con el resto de 
las fuerzas del oficialismo, lo más 
seguro es que la tienda que lidera 
en la región de Valparaíso apoya-
rá a la alcaldesa Macarena Ripa-
monti en su camino a la reelección 
en el Municipio viñamarino.

Roy Crichton, 
presidente regional 
de la Democracia 
Cristiana en 
Valparaíso, confirmó 
los dos nombres que 
llevarán al Concejo 
Municipal porteño y 
a los dos candidatos 
presentados a la 
estructura nacional 
que definirá la carta 
única del oficialismo 
por esta Alcaldía.

https://puranoticia.pnt.cl/regiones/dc-presento-sus-dos-cartas-al-concejo-de-valparaiso-y-definio-a
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A  partir  de denuncias de  los 
vecinos, Carabineros de la Tenen-
cia Nogales detuvo durante la tar-
de de este lunes  a un sujeto quien 
portaba diferentes elementos 
utilizados habitualmente para la 
comisión de delitos.

El imputado, con antecedentes 
penales, fue fiscalizado cuando 
se encontraba en su vehículo en 
calle Pedro Félix Vicuña.

En este procedimiento policial, 
Carabineros encontró en el in-
terior del móvil dos armas a fo-
gueo, diferentes municiones, un 
machete, dos cuchillos, un bas-
tón retráctil y un bate con alam-
bre de púa adosado en su punta.

Por tal motivo, y por orden del 
fiscal de turno, este martes pasa-
rá a control de detención por el 
delito de porte ilegal de armas y 
munición.

El teniente Germán Espínola 
Quijanes, de la prefectura Marga 
Marga, detalló que "Carabineros 
fiscalizó a esta persona que me-
rodeaba el sector mientras los 
vecinos hacían la denuncia, al 
proceder con la fiscalización, se 
encontraron diversos elementos 
como una pistola a fogueo, mu-
nición y un bastón retráctil entre 
otros". El sujeto mantenía antece-
dentes penales, pero no tenía ór-
denes de detención pendientes. 

Carabineros detiene a un sujeto 
con armamento y municiones que 
amenazaba vecinos en Nogales

En este procedimiento policial, Carabineros encontró en el interior del móvil dos armas a 
fogueo, diferentes municiones, un machete, dos cuchillos, un bastón retráctil y un bate con 
alambre de púa adosado en su punta.

El hecho tuvo lugar en la tienda Spacio 1, dependiente 
de la bencinera Petrobras, ubicada en la calle 
Bellavista del plan de la Ciudad Puerto. Antisociales 
huyeron por Av. Errázuriz.

Registro capta alunizaje 
frustrado en estación de 
servicio de Valparaíso: 
delincuentes no pudieron 
robar el cajero automático

Un grupo de delincuentes in-
tentó sin éxito robar el cajero au-
tomático de la estación de servicio 
ubicada en la bencinera Petrobras 
de calle Bellavista, en Valparaíso.

El hecho se produjo en horas de 
la madrugada de este martes 27 
de febrero y fue captado por el te-
léfono celular de personas que se 
encontraban en el lugar.

El registro audiovisual capta a 
una camioneta estacionada en el 
ingreso a la tienda Spacio 1, mien-
tras los delincuentes con una cuer-
da amarraban el cajero.

Momento seguido, el conductor 
acelera con el objetivo de realizar 
un alunizaje, sin embargo la cuer-
da se desprende del cajero automá-
tico.

Pese a este primer intento fallido, 
los antisociales volvieron a repe-
tir el plan, el cual también resultó 
infructuoso para los sujetos.

Como su robo no pudo materia-
lizarse, los individuos abordaron 
la camioneta y escaparon por la 
avenida Errázuriz en dirección a la 
Av. Argentina.

Martes 27 de febrero

https://puranoticia.pnt.cl/regiones/carabineros-detiene-a-un-sujeto-con-armamento-y-municiones-que-amenazaba
https://puranoticia.pnt.cl/regiones/registro-capta-alunizaje-frustrado-en-estacion-de-servicio-de


Editorial

T ras dos noches de Fes-
tival, uno ya se puede ir 
formando una idea del 
certamen y, a decir ver-

dad, por primera vez en muchos 
años el certamen más importante 
de América Latina parece estar acé-
falo y sin conducción.

Es inevitable comparar la actual 
edición del Festival con aquella en 
que el cantante Ricardo Montaner 
se subió al escenario para animarlo, 
justo un año después de la salida de 
Antonio Vodanovic.

Si bien, Martín Cárcamo no se 
puede comparar con Vodanovic, 
era mucho más sólido que el actual 
animador Francisco Saavedra, me-
nos que Rafael Araneda y este últi-
mo lejano aún de Sergio Lagos, qui-
zás la figura que menos distancia 
pudo marcar del histórico Antonio, 
que durante más de dos décadas 
comandó la Quinta Vergara.

Francisco Saavedra nunca de-
bió subirse al escenario del Festival 
como animador. Si bien, le quedan 
aún días al mando, es notorio su 
nerviosismo y empaquetamiento, 
que lo complica. Se nota que no lo 
está pasando bien, algo muy injus-
to debido a la talla profesional que 
"Panchito" tiene y que claramente 
no se merece lo que está viviendo.

El esfuerzo que hace María Luisa 
Godoy por llevar la conducción es 

lo que significa este evento y cómo 
su calidad se ha ido perdiendo año 
tras año. Hoy más que nunca el 
evento es un show televisivo, con 
una figura fuerte por día. En el pri-
mer caso, fue Alejandro Sanz; y en 
el segundo, Andrea Bocelli.

Pero en esta segunda noche fue 
demasiado notorio que lo único 
fuerte era eso. De hecho, los espa-
cios totalmente vacíos que se veían 
tras los palcos, en plena platea, ha-
cían inclusive imposible para la pro-
ducción televisiva poder obviarlos.

La poca credibilidad de los ani-
madores quedaba aún más de ma-
nifiesto cuando con Miranda! en el 
escenario hablaban de una Quinta 
Vergara repleta, sensación que 
daba vergüenza ajena al sólo revi-
sar los tiros de cámara de la misma 

Un Festival sin 
conducción

9

notable. Su madurez profesional 
ha crecido bastante estos últimos 
años y justamente el bajo nivel de 
Saavedra la hace ver mucho más 
lúcida, rápida y asertiva que su 
compañero.

La cero conducción del Festival 
no se puede dejar de comparar con 

Martes 27 de febrero

transmisión televisiva.
Lo otro que deja una sensación 

extraña es el denominado «Festival 
solidario» que se realizaría. A no ser 
por un par de menciones con cara y 
tono de voz de pena de los anima-
dores, no hay nada más. Es como si 
el tema hubiera sido incorporado 
sólo por cumplir, más como un eslo-
gan que como hecho concreto.

Sin cartelitos ni pancartas de 
la mano de la Alcaldesa, como la 
primera noche, podemos quedar 
con una sensación de vacío tras la 
segunda noche. No sólo podemos 
afirmar que quizás al Municipio le 
falte conducción, sino que el Festi-
val claramente no la tiene. Al menos 
en Francisco Saavedra no. El lugar 
habla solo esta vez.
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Fiscalía busca aclarar nexos de jueza 
acusada por estafa con gerentes de 
casinos Dreams

Dos ejecutivos serán cita-
dos a declarar en calidad de 
testigos. En la oportunidad 
también deberán responder 
si la firma reportó a la Uni-
dad de Análisis Financiero 
(UAF) las transacciones por 
sobre el umbral de los 3.000 
dólares efectuadas por la 
imputada en dependencias 
del casino.

L a Fiscalía de Las Condes 
solicitó a la PDI tomar 
declaraciones a dos altos 
ejecutivos de la cadena de 

casinos Dreams y Monticello para 
que aclaren si reportaron las “ac-
ciones sospechosas” de la jueza 
María González Yutronic, implica-
da en una causa por estafa, admi-
nistración desleal y falsificación 
o uso malicioso de documento 
público.

 El requerimiento se concretó 
mediante un oficio con el que el 
fiscal Rodrigo Mena Vogel busca 
aclarar los supuestos vínculos entre 
la magistrada del Tercer Juzgado 
de Familia de Santiago con ambos 
directivos. Se trata de Manuel 
Rojas Ramírez, actual gerente ge-
neral del Monticello, y el gerente 
general de la cadena Dreams, Pa-
tricio Herman Vivar, según consig-
na radio Biobío.

Fuentes ligadas al caso,  sospe-
chan que el casino de juegos Mon-
ticello informó parcialmente las 
apuestas y concurrencias de la 
jueza a sus dependencias. Todo 
como consecuencia de la supues-
ta cercanía personal que ella ha-
bía logrado con Rojas. Algo que 
niegan conocedores de la interna 
de Dreams y Monticello.

Precisamente la frecuencia con 
que la magistrada visitó las salas 
de juego del Monticello, los cien-
tos de millones que allí apostó, el 
automóvil que ganó durante un 
sorteo en febrero de 2019 y la 
declaración del propio hermano 
de la jueza, hizo que el Ministerio 
Público pusiera sus ojos en los dos 
ejecutivos.

Por ello, el fiscal Mena requirió a 
la Brigada Investigadora de Delitos 

Económicos (Bridec) Metropolitana 
para que concurra a las dependen-
cias en San Francisco de Mostazal 
con el objeto de levantar “informa-
ción relativa al tracking de juego, 
ficha de cliente y registros check 
in y check out del Hotel Monticello 
de la imputada doña María Gon-
zález Yutronic, desde el año 2021 
a la fecha”.

En concreto, el persecutor ins-
truyó “llevar adelante todas las di-
ligencias pertinentes para estable-
cer la vinculación previa entre la 
imputada María Alejandra Gon-
zález Yutronic y Patricio Herman 
Vivar y Manuel Rojas Ramírez”.

PRIMER INFORME
No se trata de la primera vez que 

las visitas de la jueza a los casinos 
son de interés en un proceso judi-
cial. En el contexto de una demanda 
interpuesta por ella ante el Primer 
Juzgado de Familia de Santiago 
contra su cónyuge, la justicia so-
licitó a Monticello un reporte de 
cuántas veces González Yutronic 
había visitado las instalaciones, 
qué tipo de cliente era y el detalle 
de las ganancias y pérdidas.

Así fue como en julio de 2021, en 

respuesta a la solicitud del tribunal 
de familia, el casino evacuó un in-
forme detallando que —entre julio 
de 2016 y marzo de 2019— la jueza 
había asistido en seis oportunida-
des a jugar. Asimismo, informaron 
que a esa fecha la magistrada 
pertenecía a la categoría Plati-
num del Club Sun Rewards. Junto 
con ello, se indicó que, sumando y 
restando, la jueza perdió en ese 
periodo poco más de $11 millones.

Dicho documento de dos pá-
ginas, está firmado por Manuel 
Rojas Ramírez, gerente general de 
San Francisco Investment (Monti-
cello). Mismo directivo que este 
martes tendrá que responder 
preguntas a la PDI para confir-
mar o descartar un vínculo de 
amistad que pudo haberse tra-
ducido, por ejemplo, en entrega 
parcial de información.

Y es que, según fuentes cercanas 
a la indagatoria, movimientos de-
tectados en las cuentas de la jueza 
tras el alzamiento de su secreto 
bancario, podrían hacer presumir 
que concurrió y apostó en más 
oportunidades que las seis infor-
madas por el Monticello.

Esto último, en línea con lo que 
sugiere el hermano de la jueza en su 
declaración judicial, en la que men-
cionó que “debido a la concurren-
cia permanente de mi hermana al 
casino, se generaron vínculos con 
la alta gerencia”.

“Mi madre me comentó de esta 
cercanía a raíz de uno de los juicios 
en que se solicitaba información de 
la frecuencia y montos de juego de 
mi hermana. En esa oportunidad 
la gerencia (del casino) se negó a 
entregar la información requeri-
da por la autoridad”, señaló.

Por contraparte, en su declara-
ción voluntaria ante la Fiscalía Lo-
cal de Las Condes, llevada a cabo el 
8 de marzo de 2023, la magistra-
da descartó cualquier vínculo de 
amistad con directivos del casino. 
Enfatizó que no tenía “ningún tipo 
de lazo de amistad con don Ma-
nuel Rojas, gerente general del 
casino Monticello”.

CONFIRMAR O DESCARTAR 
VÍNCULO

De cualquier forma ambos eje-
cutivos serán citados a declarar en 
calidad de testigos. En la oportuni-
dad también deberán responder 
si la firma reportó a la Unidad de 
Análisis Financiero (UAF) las tran-
sacciones por sobre el umbral de 
los 3.000 dólares efectuadas por 
la imputada en dependencias del 
casino.

Fuentes ligadas a la compañía, 
sostienen que Patricio Herman “no 
conoce personalmente a la jueza, 
ni ha tenido contacto con ella”, 
pues durante el periodo que ella 
frecuentó el casino de la cadena 
él “residía en Panamá”.

“NO SOY SU ABOGADO”
Consultado el abogado Carlos 

Gajardo, exfiscal del Ministerio 
Público que defendía a la jueza  
González en esta causa penal, 
declinó responder las consultas. 
Aseguró que no tenía “nada que 
decir” porque ya no era defensor 
de la jueza.

Lo cierto es que su renuncia for-
mal al patrocinio recién se con-
cretó sólo minutos después de 
las consultas de esta unidad de 
investigación.

En definitiva, Gajardo  no aceptó 
requerimientos, por ejemplo, sobre 
un potencial conflicto de interés al 
ser abogado de la jueza y repre-
sentar -al mismo tiempo- los in-
tereses de Monticello en la causa 
contra casas de apuestas online. 
Cuestión que ya había sido pues-
ta en tela de juicio por el propio 
hermano de la magistrada en su 
declaración judicial.

“Me causa mucha extrañeza 
que el actual abogado defensor de 
mi hermana, don Carlos Gajardo, 
exfiscal, sea además represen-
tante legal de los casinos Mon-
ticello. Y me cuesta, además, en-
tender cómo mi hermana puede 
financiar una defensa penal de 
esa envergadura”, sostuvo el fa-
miliar de la imputada en dicha 
oportunidad.

https://puranoticia.pnt.cl/nacional/fiscalia-busca-aclarar-nexos-de-jueza-acusada-por-estafa-con-gerentes-de
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Ministra Tohá y secuestro de exmilitar 
venezolano: "Hay avances, pero no se 
puede informar"

Chile Vamos prepara homenaje a 
Sebastián Piñera para conmemorar un 
mes de su muerte

La ministra del Interior 
indicó que "se le ha exigido 
transparencia al Gobierno. 
En estas cosas no puede 
haber transparencia, así 
de simple", dijo.

El encuentro está 
siendo preparado 
por las directivas 
de los partidos 
de la coalición, 
especialmente a través 
de sus secretarios 
generales -María 
José Hoffmann (UDI), 
Andrea Balladares 
(RN) y Juan Carlos 
González (Evópoli) y se 
realizaría en el Salón de 
Honor del ex Congreso.

L a ministra del Interior, Ca-
rolina Tohá, aseguró que 
existen avances en la in-
dagatoria por el secuestro 

del exmilitar venezolano Ronald 
Ojeda, sin embargo, no se pueden 
compartir esos datos por tratarse 
de una investigación secreta.

 La ministra confirmó  que "el he-
cho que no se sepa nada no quiere 
decir que no pase nada (...) Aquí 
hay un esfuerzo investigativo 
muy amplio", dijo en entreviista 
con Tele13 Radio.

"Tanto la fiscalía como la Policía 
de Investigaciones, con apoyo de 
las policías, del resguardo en las 
fronteras y con apoyo de lo que ha 
sido la gestión de Gobierno desde 
el punto de vista de la seguridad 
en fronteras, está puesto en que 
esto se esclarezca", agregó Tohá.

En este sentido, la ministra indi-
có que "se le ha exigido transpa-
rencia al Gobierno. En estas cosas 
no puede haber transparencia, 
así de simple".

"No es por una razón mañosa, es 
por el bien de la víctima, para te-
ner resultados más rápido y más 
efectivos en el trabajo que está 
haciendo la fiscalía. No se puede 
informar, pero no quiere decir que 
no pase nada", añadió.

"Hay avances. No puedo dar 
ningún dato y quien puede em-
pezar a abrir la información de la 
investigación es la fiscalía, no es 
el Gobierno. Quien lleva a cargo las 
investigaciones en Chile es la fisca-
lía, quien decreta el secreto es la 
fiscalía y lo que hace el Gobierno 
es colaborar con la fiscalía", fina-
lizó.

M ás de 500 personas 
ya están inscritas 
para participar en el 
homenaje de Chile 

Vamos a Sebastián Piñera que se 
realizará el próximo 6 de marzo, 
cuando se cumpla un mes del ac-
cidente aéreo que le costó la vida 
a los 74 años.

 El encuentro está siendo pre-

parado por las directivas de los 
partidos de la coalición, especial-
mente a través de sus secretarios 
generales -María José Hoffmann 
(UDI), Andrea Balladares (RN) y 
Juan Carlos González (Evópoli)-, 
al tiempo que también se han de-
signado integrantes de cada parti-
do para avanzar en la coordinación 
de esa jornada y la lista de partici-

pantes.
La iniciativa surgió luego de que 

la coalición suspendiera una activi-
dad política que se realizaría en los 
días en que el exgobernante era 
velado en el Salón de Honor del 
Congreso en Santiago, de manera 
de privilegiar el acceso al público 
que quería despedir a Piñera.

En ese mismo lugar es donde se 

planea realizar el acto de home-
naje, indican desde los partidos. 
No obstante, el alto interés en ser 
parte de la cita -varios excolabo-
radores se trasladarían de regio-
nes ese día, ejemplifican dirigen-
tes- ha hecho que algunos evalúen 
la posibilidad de en un minuto bus-
car otro lugar que pueda acoger a 
la multitud.

Hasta ahora, se ha querido que 
sean parte principalmente quie-
nes participaron en las dos admi-
nistraciones que encabezó Sebas-
tián Piñera.

https://puranoticia.pnt.cl/nacional/ministra-toha-y-secuestro-de-exmilitar-venezolano-hay-avances-pero-no
https://puranoticia.pnt.cl/nacional/chile-vamos-prepara-homenaje-a-sebastian-pinera-para-conmemorar-un-mes
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Directora de Transporte Público confía 
en neutralizar amenaza de paro de 
buses RED para el "super lunes"

L a directora de Transpor-
te Público, Paola Tapia, 
ahondó en el paro de con-
ductores de Buses RED 

que fue convocado por la Confe-
deración Nacional del Transporte 
Mayor y Menor (Confenared) para 
este lunes 4 de marzo.

En conversación con ADN, ase-
guró que “nosotros dialogamos 
permanentemente con los sindi-
catos de conductoras y conducto-
res. ¿Qué es lo que nosotros refor-
zamos? Que nunca el Ministerio 
de Transporte ha cerrado una 
puerta, nunca se ha cerrado una 
mesa”.

“Solo en estas últimas semanas 
nos hemos reunido en dos o tres 
oportunidades. Por lo tanto, ese 
diálogo subsiste y está presente, 
hay demandas históricas que se 
han planteado y de la cual nos 
estamos haciendo cargo”, comple-
mentó.

Tapia sostuvo que “el diálogo 
está abierto con todos ellos, que 
ese diálogo nos ha permitido 
avanzar y que esperamos pronta-
mente dar señales más claras en 
el sentido de que vamos a tener la 
totalidad del transporte público el 

lunes”.
Al ser consultada respecto a que 

cuál sería la afectación si eventual-
mente estas conversaciones fraca-
saran, la directora señaló que “la 
afectación no es total, sino de un 
porcentaje que no supera el 30%, 
eso si fuera el total de aquellas 
empresas que han estado mani-
festando a través de los sindica-
tos que pudiese ver afectada la 
operación”.

“De existir algo sería muy pun-
tual, muy localizado y, por tan-
to, reiteramos nosotros nuestra 
confianza en el trabajo y en la 
seriedad que hemos llevado ade-
lante este para poder transmitir 
que vamos a tener un servicio de 
transporte como corresponde”, 
añadió.

Paola Tapia afirmó han estado en 
permanente dialogo con los gremios 
en conflicto y por los tanto "esperamos 
prontamente dar señales más claras 
en el sentido de que vamos a tener 
la totalidad del transporte público el 
lunes”.

https://fronza.cl/m/ssangyong/torres/?utm_source=Medios_Digitales_de_Chile&utm_medium=Red_Puranoticia&utm_id=Edicion_Digital_Puranoticia
https://puranoticia.pnt.cl/nacional/directora-de-transporte-publico-confia-en-neutralizar-amenaza-de-paro-de
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Camión volcado en autopista General 
Velásquez obliga a cortar el tránsito

El vehículo perdió la 
totalidad de su carga de 
ciruelas en la transitada vía, 
por lo que las autoridades 
llamaron a tomar rutas 
alternativas y considerar 
tiempo extra en el 
desplazamiento.

La tarde de este martes, un ca-
mión volcó en la autopista Gene-
ral Velásquez de la región Me-
tropolitana, perdiendo toda su 

Adolescente de 15 años es 
detenido por homicidio de 
conductor en La Granja

La víctima se encontraba trabando como conductor 
de aplicación, cuando fue abordado por el menor de 
edad, quien lo hirió en la zona torácica con un arma 
cortopunzante, causándole la muerte.

Un adolescente de 15 años fue 
detenido por detectives de la Bri-
gada de Homicidios de la Policía de 
Investigaciones (PDI), al ser apun-
tado por su presunta participa-
ción en la muerte de un conductor 
de aplicación en la comuna de La 
Granja de la región Metropolita-
na.

Los hechos habrían tenido lugar 
la noche del 28 de noviembre de 
2023, cuando el imputado solicitó 
un vehículo momento en que la 

víctima se encontraba trabajan-
do, de acuerdo a lo informado por 
el inspector Esteban Saavedra en 
conversación con Radio Río Bío. 

Ante esto, “con la finalidad de 
sustraer su vehículo y especies 
personales” el victimario ame-
nazó al conductor con un arma 
contopunzante, con la que lo hirió 
en la zona torácica, causándole 
lesiones graves que derivaron en 
su posterior fallecimiento en el 
Hospital Padre Hurtado.

Funcionarios de 
Aduanas incautan 5 
litros de Ayahuasca 
ocultos como bebida 
energética

Funcionarios de la Aduana Me-
tropolitana del Aeropuerto Artu-
ro Merino Benítez descubrieron 
un contrabando de 5 litros de 
ayahuasca en la mochila de un 
viajero proveniente de Brasil. El 
potente brebaje sicodélico estaba 
camuflado como "bebida energé-
tica" en cuatro botellas plásticas.

Los agentes aduaneros pidieron 
los refuerzos de la Unidad de Dro-
gas, quienes llegaron al lugar para 
entrevistar al pasajero y tomar las 
pruebas de campo correspon-
dientes. Con la ayuda de tecnolo-
gía no invasiva para detectar este 
tipo de sustancias, se determinó 
que el contenido era en realidad 
dimetiltriptamina (DMT), conoci-
da popularmente como Ayahuas-
ca.

La DMT es un compuesto psico-
délico que produce efectos visuales, 

alteraciones en la percepción del 
tiempo y del espacio. Se trata de 
un producto controlado por la 
Ley 20.000, prohibido en nuestro 
país.

El director regional de la Aduana 
Metropolitana, Rodrigo Díaz, indicó 
que “una de las tareas fundamen-
tales de las funcionarias y funcio-
narios en el sector de revisión de 
equipaje del aeropuerto es detec-
tar precisamente este tipo de sus-
tancias ingresando al país".

"En este caso, el fiscalizador revi-
só la mochila y levantó la alerta de 
inmediato. Así conseguimos evitar 
que el pasajero lograra salir del 
aeropuerto con la ayuahuasca. Se 
trata de una sustancia prohibida 
precisamente por las consecuen-
cias severas que tiene su consumo 
en las personas”, añadió.

Por instrucciones de la Fiscalía 
Regional Occidente, la droga, el 
pasajero y el equipaje quedaron a 
disposición de la Policía de Inves-
tigaciones para continuar con las 
diligencias.

Los agentes pidieron los 
refuerzos de la Unidad de 
Drogas del Aeropuerto, 
quienes entrevistaron a 
un pasajero proveniente 
de Brasil. Con la ayuda de 
tecnología, se determinó 
que el contenido era en 
realidad dimetiltriptamina 
(DMT), conocida 
popularmente como 
Ayahuasca.

carga en la transitada vía, lo que 
obligó a desviar el tránsito.

Los hechos tuvieron lugar es-
pecíficamente en el kilómetro 7, 

en dirección norte de la llamada 
curva Puerto Montt, a la altura 
de Santa Margarita de la comu-
na de Renca.

Ante la emergencia, el conduc-
tor del vehículo mayor sufrió lesio-
nes leves, por lo que se encuentra 
fuera de gravedad y siendo aten-
dido por personal médico, según 
indicó Carabineros a Chilevisión. 

Producto de lo anterior, des-
de Transporte Informa con-
firmaron que el tránsito en la 
autopista General Velásquez 
en dirección norte se encuen-
tra temporalmente suspendi-
do, siendo desviado el flujo por 
Avenida Dorsal hacia Ruta 5 Sur, 
por lo que hacen un llamado a to-
mar vías alternativas y considerar 
tiempo extra en el desplazamien-
to.

Martes 27 de febrero

https://puranoticia.pnt.cl/nacional/camion-volcado-en-autopista-general-velasquez-obliga-a-cortar-el-transito
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Reforma Previsional: Senador García 
Ruminot advierte que "no se ven 
cercanos los acuerdos"

Desalojan casa en Santiago ocupada 
desde 2018 y con más de 270 
denuncias por delitos

El legislador de RN insistió 
en que “tenemos que subir 
las pensiones ahora, pero 
debemos hacerlo a través 
de las rentas generales de 
la nación”.

El operativo en el barrio 
Matta Sur fue encabezado 
por efectivos de 
Carabineros, y contó con la 
presencia de la alcaldesa 
de Santiago Irací Hassler 
y la delegada presidencial 
de la Región Metropolitana, 
Constanza Martínez.

E l senador de Renovación 
Nacional e integrante de 
la Comisión de Hacienda 
de la Cámara Alta, José 

García Ruminot, aseguró que por 
ahora los acuerdos en toro a la 
reforma previsional “no se ven 
cercanos”.

 El legislador de RN insistió en 
que “tenemos que subir las pen-
siones ahora, pero debemos 
hacerlo a través de las rentas 
generales de la nación”, dijo en 
entrevista con radio Pauta. 

Agregó que “por supuesto que 
no se ven cercanos los acuerdos 
y es algo en lo que vamos a tener 
que trabajar. Yo llevo mucho tiem-
po en la Comisión de Hacienda y 
en la historia hemos construido 
varios acuerdos que se veían di-
fíciles. Pero tengo que decir que 
también que el Gobierno tiene que 
flexibilizar sus posiciones y hacerlo 
con sinceridad”.

“Cuando yo trabajo en una refor-
ma previsional, seria y profunda, 
tengo que estar siempre con los 
números claritos y con la verdad 
por delante”, subrayó.

Consultado también por la ini-
ciativa de eliminar ciertas exen-
ciones a través del pacto fiscal que 
promueve el gobierno, el senador 
no se cerró a apoyarlo, pero con 
ciertas condiciones.

”No me gustaría adelantar jui-
cios antes de conocer el contenido 
del proyecto. Tenemos que saber 
bien cuál es el efecto de cada una 
de estas exenciones para saber si 
las vamos a votar a favor o no”, 
dijo el legislador.

Sobre la opción de subir el im-
puesto a la renta de los profesiona-
les, García Ruminot enfatizó que, al 
igual que sus colegas en la oposi-
ción, rechazará esa medida. “Com-
parto con que gravar la trayecto-
ria de personas profesionales y 
subirles de manera significativa 
el impuesto global complementa-
rio no es adecuado. Mi voto no va 
a estar“, aseveró.

“Claramente, el país está estan-
cado, el país no creció, entonces 
creo que no es el momento de su-
bir los impuestos”, dijo el senador 
y agregó que “la recomendación 
de la OCDE es que Chile tiene que 
aumentar la base tributaria, pero 
esa recomendación para Chile yo 
la veo impracticable”.

D urante la mañana de 
este martes, se materia-
lizó el desalojo de una 
vivienda ubicada en el 

barrio Matta Sur, en la comuna de 
Santiago. El inmueble se encon-
traba ocupado desde 2018 y tenía 
múltiples denuncias asociadas a 
la comisión de delitos en su inte-
rior. 

El operativo encabezado por 
efectivos de Carabineros, contó 
con la presencia de la alcaldesa 
de Santiago Irací Hassler y la de-
legada presidencial de la Región 
Metropolitana, Constanza Martí-
nez.

"En este caso, en calle Portugal y 
barrio Matta Sur,estamos hablando 
de una casa que desde el año 2018 
el dueño había perdido todo el 
control de este espacioy empe-
zó no solo a subarrendar, sino a 
vincular con situaciones deincivi-
lidades y delincuencia”, explicó la 
alcaldesa Hassler. 

Mientras que Constanza Mar-
tínez entregó una alarmante cifra 
en relación a la vivienda y que mo-
tivó el operativo, donde no hubo 
detenidos. "Esta casa tiene más de 
276 denuncias por delito. Por eso 
mismo también es tan importante 
recuperar estas casas porque mu-

chas veces podemos hacer inter-
venciones policiales con desalojo, 
con incautación de droga, pero si la 
casa no es recuperada es tomada 
por otra banda”, dijo Martinez. 

La municipalidad dispuso de ca-
miones para el retiro de las perte-
nencias de las personas que vivían 
en el inmueble, así como el desplie-
gue de equipos de la Dirección de 
Desarrollo Comunitario (DIDECO) 
para labores de acompañamiento 
a estas personas

Este operativo forma parte de 
un plan de recuperación de espa-
cios diseñado por la municipalidad. 
“Hoy día estamos recuperando la 
casa número 36 en esta estrate-
gia además de dos sitios eriazos 
que también logramos recuperar 
para la ciudadanía. Uno de ellos 

logramos transformarlo en una 
plaza para la comunidad en San-
ta Isabel con Fray Camilo", detalló 
la alcaldesa Irací Hassler.

Según la jefa comunal, se ha 

logrado recuperar 36 inmuebles 
como este y se ha detenido a 45 
personas en el marco de estos 
desalojos, según consignó La Ter-
cera.

https://puranoticia.pnt.cl/nacional/reforma-previsional-senador-garcia-ruminot-advierte-que-no-se-ven
https://puranoticia.pnt.cl/nacional/desalojan-casa-en-santiago-ocupada-desde-2018-y-con-mas-de-270-denuncias
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E l Gobierno de Perú ha de-
clarado la emergencia 
sanitaria en 20 regiones 
por el aumento de casos 

de dengue, una enfermedad que 
también ha llevado a elevar los 
niveles de alerta en otros países 
de la región.

El ministro de Salud, César Vás-
quez Sánchez, ha explicado que, 
con esta declaración, el Gobierno 
podrá incrementar el desembolso 
de fondos a las regiones afec-

tadas. Las autoridades prevén 
destinar más de 160 millones de 
soles (unos 38 millones de euros) 
a combatir la emergencia.

La alerta permanecerá vigen-
te en principio durante un plazo 

Perú: Gobierno decreta emergencia 
en 20 regiones por masivo brote de 
Dengue

La alerta permanecerá 
vigente por 90 días y 
las autoridades buscan 
contener la expansión 
de una enfermedad que 
deja ya más de 31.000 
casos en todo el país y 
32 personas muertas.

de 90 días y el Gobierno aspira 
a contener la expansión de una 
enfermedad que deja ya más de 
31.000 casos en todo el país. Al 
menos 32 personas han muerto 
en Perú por dengue, según las es-
tadísticas oficiales.

"Como ya lo había anunciado 
hace unos meses la Organización 
Mundial de la Salud, este 2024 se-
ría un año catastrófico para Amé-
rica Latina en cuanto a dengue se 
refiere", ha recordado el ministro, 

principalmente por "la inusual 
ola de calor y la ausencia de in-
vierno".

El ministro ha apelado además 
a la colaboración ciudadana, advir-
tiendo de que no basta sólo con de-
cisiones administrativas y políticas 
para contener la enfermedad. En 
este sentido, ha recordado que las 
familias deben permitir la entra-
da en los domicilios de los equipos 
responsables de la fumigación y 
del control de larvas de mosquito.

https://puranoticia.pnt.cl/internacional/peru-gobierno-decreta-emergencia-en-20-regiones-por-masivo-brote-de-dengue
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La organización militar 
subrayó que Rusia 
está cometiendo una 
"flagrante violación" del 
Derecho Internacional 
en Ucrania a la que 
Kiev tiene derecho a 
responder, mientras que 
el papel de la OTAN es 
apoyar este derecho

La OTAN descarta enviar tropas a 
Ucrania tras las palabras de Emmanuel 
Macro

L a OTAN ha señalado este 
martes que no tiene pla-
nes de mandar tropas de 
combate a Ucrania, des-

pués de que el presidente fran-
cés, Emmanuel Macron, dijera 
que no descartar el despliegue de 
efectivos a combatir la invasión 
rusa, pese a reconocer que no hay 
consenso en el seno de la alianza 
atlántica.

"La OTAN y sus aliados están 
prestando un apoyo militar sin 
precedentes a Ucrania. Lo hemos 
hecho desde 2014, y lo intensifica-
mos tras la invasión a gran escala 
de Rusia. Pero no hay planes para 

tropas de combate de la OTAN 
sobre el terreno", ha señalado un 
cargo de la OTAN, en declaraciones 
a Europa Press.

En este sentido, la organización 
militar subrayó que Rusia está 
cometiendo una "flagrante vio-

lación" del Derecho Internacional 
en Ucrania a la que Kiev tiene de-
recho a responder, mientras que 
el papel de la OTAN es apoyar este 
derecho. "Eso es lo que los aliados 
de la OTAN están haciendo y segui-
rán haciendo", ha expuesto.

Desde el inicio de la invasión 
rusa de Ucrania, la alianza atlánti-
ca se ha comprometido a respal-
dar a Kiev para repeler la ofen-
siva, poniendo como línea roja el 
despliegue de tropas en el terreno 
o la intervención de cazas aliados.

En rueda de prensa en París tras 
la Conferencia de Apoyo a Ucrania 
a la que acudieron líderes interna-

cionales, el presidente galo afirmó 
que el país "hará todo lo necesa-
rio para asegurarse de que Rusia 
no gane esta guerra", llegando a 
poner sobre la mesa la opción de 
desplegar tropas francesas en el 
frente, en un momento en el que 
Ucrania pierde posiciones por la 
falta de munición y la escasez de 
fuerzas.

Macron de todos modos apuntó 
que la prioridad de los aliados de 
Ucrania es garantizar las muni-
ciones al Ejército ucraniano. "Es-
tamos decididos a llegar al final 
de las existencias disponibles", 
defendió.

https://puranoticia.pnt.cl/internacional/la-otan-descarta-enviar-tropas-a-ucrania-tras-las-palabras-de-emmanuel
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Contingencia por incendios dejaría 
a Everton y Wanderers sin poder 
debutar como locales

Mientras el partido entre 
viñamarinos y O'Higgins 
ya no se jugaría en 
Sausalito, sino que ahora 
sería en Rancagua; el 
encuentro entre caturros 
y Santa Cruz en Playa 
Ancha se suspendería.

DT de Colo-Colo criticó aforó reducido en Copa: "Siento que se 
nos privan muchas cosas"

La tragedia de los megaincen-
dios en la región de Valparaíso ha 
impactado también en el fútbol 
local, pues tanto Santiago Wan-
derers como Everton han tenido 
una serie de problemas para poder 
hacer de locales en sus respectivos 
estadios.

Y es que, por un lado, la contin-
gencia dejaría a los caturros sin la 
posibilidad de debutar como loca-
les en el Campeonato de Ascenso, 
por lo que se suspendería el par-
tido ante Deportes Santa Cruz, 
programado para este sábado 2 de 
marzo a las 12:00 horas.

La misma situación afecta a 
Everton de Viña del Mar, que ya ha-
bría dado con la fórmula para que 
su partido ante O'Higgins, progra-
mado para el mismo sábado 2 de 

marzo, a las 18:00 horas en el esta-
dio Sausalito: y es que se invertiría 
la localía, por lo que el encuentro se 
disputaría el mismo día y a la mis-
ma hora, pero en Rancagua.

Colo-Colo tendría un aforo per-
mitido de 30 mil personas para el 
duelo de este jueves ante Godoy 
Cruz en el estadio Monumental, por 
la vuelta de la segunda fase previa 
de Copa Libertadores.

En el club esperaban contar con 
43 mil, por lo que el técnico Jorge 
Almirón lamentó y realizó sus des-
cargos por esta reducción en el re-
ducto de Macul.

"Hasta que llegué a la confe-
rencia todavía no se podían ven-
der las entradas, no había auto-
rización. Una lástima que no se 
pueda asegurar la capacidad del 
estadio, que no se pueda llenar, 
que sea una fiesta", expresó el es-
tratego este martes.

"Pensé que la autoridad, gente a 
cargo de esta toma de decisiones, la 
señora Pamela Venegas es gente de 
fútbol y en el momento y contexto 
que estamos, no sé... Hace mucho 
que no se juega en este estadio. 
Está la llegada de Arturo Vidal. Co-
lo-Colo es uno de los máximos re-

seguro que la gente iba a venir a 
presenciar una fiesta", añadió.

Además, agregó que "la gente se 
iba a comportar bien, estoy seguro 
que la gente no quiere perjudicar al 
club. Es una desagradable sorpresa 
para mí. Pensé que se iban a organi-
zar bien y este estadio se creó para 
ese aforo, para recibir a mucha gen-
te. Ojalá que no siga pasando por-
que la gente no tendrá fútbol. Me 
pone triste, como DT estoy repre-
sentando a un buen club y siento 
que se le privan muchas cosas".

"Uno cuando es chico y sueña 
con jugar al fútbol, en estos equipos 
grandes y jugar en este estadio, uno 

Deportes Iquique, respectivamente, 
por lo que ambos planteles esperan 
que en la siguiente fecha se pudie-
ran lavar las heridas y comenzar a 
ganar en sus torneos.

Cabe hacer presente que en lo 
deportivo, ni los porteños ni los vi-
ñamarinos lograron quedarse con 
la victoria en sus partidos como 
visitantes ante Deportes Recoleta y 

quiere jugar con estadios llenos, 
más en Copa Libertadores. 20 mil 
personas cruzaron la frontera, 
y en nuestro país no lo podemos 
ver lleno. El jugador se frustra, la 
gente del club también, yo también. 
Vengo a dirigir al club más grande 
y quiero ver el estadio lleno, es una 
lástima que no se pueda hacer", 
complementó.

Por último, Almirón sostuvo que 
"la gente quiere ver a Arturo Vidal, 
a su Colo-Colo, que no lo ve hace 
tiempo en su estadio. Espero que 
puedan prever esto y en el futuro 
el tema de seguridad se pongan 
de acuerdo para que se pueda ver 
el estadio lleno. A la gente le gusta 
venir a la cancha, es lo más lindo 
que hay. Vengo de un país apasio-
nado y para nosotros ir al estadio es 
casi sagrado. Ojalá se pueda hacer 
y ver en cada cancha mucha gente, 
y sea una fiesta. Estoy seguro que la 
gente quería venir a ver una fiesta 
el jueves y muchos se tendrán que 
quedar en casa".

Jorge Almirón evitó 
profundizar en las causas 
del aforo reducido, pero se 
lanzó con todo en contra de 
la decisión adoptada por las 
autoridades para el duelo 
ante Godoy Cruz.

presentantes del fútbol nacional y 
necesitamos el apoyo de la gente. El 
torneo es muy importante. A mí me 
tocó estar en la final de la Copa, en-
tonces hay muchas cosas en juego, 
y es una lástima que no se pueda 
asegurar llenar el estadio. Estoy 
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Conozca la 
programación 
completa de la 
tercera fecha 
del Campeonato 
Nacional

"No lo conozco". 
Gareca pone en 
duda a Brayan 
Cortés en el arco 
de La Roja

Todo arrancará el viernes 
1 de marzo, con el regreso 
del clásico minero en 
primera división, entre 
Cobreloa y Cobresal, a las 
20:30 horas en el estadio 
Zorros del Desierto de 
Calama.

Hace unas semanas, Ricardo Ga-
reca, nuevo entrenador de la Selec-
ción Chilena, dio a conocer que ya 
tuvo contactos con referentes de 
la Roja de cara a los amistosos de 
la próxima fecha FIFA de marzo.

Ahora, en entrevista con CNN 
Chile, el flamante estratego del 
combinado nacional afirmó que 
esos diálogos con los jugadores 
de la Generación Dorada no les 
aseguran un puesto de vuelta al 
equipo.

Consultado sobre Mauricio Isla, 
el "Tigre" sostuvo que pidió hablar 
con él y tuvo una respuesta positi-
va para reunirese: "Quería saber 
la situación. Tuve la oportunidad 
de verlo en varios partidos y me 
gustaba. Que vuelva es algo que 
no puedo afirmar. Las conversa-
ciones que he tenido con todos no 
significa que vuelvan. Simplemen-
te es ver jugadores que normal-
mente no son convocados y que me 
interesaba ver un poco su realidad".

"Una de las razones que me lle-
vó a hablar a los muchachos que 
anteriormente jugaban tanto en 
la selección es saber en qué situa-
ción estaban, y me doy cuenta que 
la mayoría está en actividad. Era 
empezar a intercambiar opiniones 
y presentarnos", añadió.

Consultado sobre 
Mauricio Isla, el "Tigre" 
sostuvo que pidió 
hablar con él y tuvo 
una respuesta positiva 
para reunirese: "Quería 
saber la situación. 
Tuve la oportunidad 
de verlo en varios 
partidos y me gustaba. 
Que vuelva es algo que 
no puedo afirmar. Las 
conversaciones que 
he tenido con todos no 
significa que vuelva", dijo.

La acción del Campeonato Na-
cional 2024 continuará desde este 
fin de semana con el desarrollo de 
su tercera fecha.

Todo arrancará el viernes 1 de 
marzo, con el clásico minero entre 
Cobreloa y Cobresal, a las 20:30 
horas en el estadio Zorros del De-
sierto de Calama.

En tanto, el sábado destaca el co-
tejo entre Palestino y Universidad 
Católica, a las 18:00 en La Cisterna, 
donde los cruzados buscarán repo-
nerse del mal estreno por la caída 

ante Ñublense.
Por su lado, el domingo Colo-Co-

lo recibirá al campeón vigente 
Huachipato, a las 18:00 en el Mo-
numental, también con el objetivo 
de volver al triunfo tras perder ante 
O'Higgins y en el que será el reen-
cuentro de ambos equipos tras la 
suspendida Supercopa.

En tanto, el lunes, Universidad 
de Chile cerrará la fecha con su 
visita a Deportes Copiapó, a las 
19:00 horas en el Luis Valenzuela 
Hermosilla.

Esta es la programación comple-
ta de la tercera fecha del Campeo-
nato Nacional 2024:

VIERNES 1 DE MARZO
20:30 horas, Cobreloa vs. Cobre-
sal, estadio Zorros del Desierto.
SÁBADO 2 DE MARZO
18:00 horas, Palestino vs. Univer-
sidad Católica, estadio Municipal 
de La Cisterna.
18:00 horas, Everton vs. O'Hig-
gins, estadio El Teniente.
20:30 horas, Ñublense vs. Audax 
Italiano, estadio Nelson Oyarzún.
20:30 horas, Unión Española vs. 
Coquimbo Unido, estadio Santa 
Laura.
DOMINGO 3 DE MARZO
18:00 horas, Colo-Colo vs. Huachi-
pato, estadio Monumental.
20:30 horas, Unión La Calera vs. 
Deportes Iquique, estadio Nicolás 
Chahuán.
LUNES 4 DE MARZO
19:00 horas, Deportes Copiapó vs. 
Universidad de Chile, estadio Luis 
Valenzuela.

LEE LA NOTA COMPLETA 
AQUÍ

https://www.rvc.cl/proyecto/condominio-parque-maranon/?utm_source=puranoticia.cl&utm_medium=banner
https://puranoticia.pnt.cl/deportes/no-lo-conozco-gareca-pone-en-duda-a-brayan-cortes-en-el-arco-de-la-roja
https://puranoticia.pnt.cl/deportes/conozca-la-programacion-completa-de-la-tercera-fecha-del-campeonato
https://puranoticia.pnt.cl/deportes/no-lo-conozco-gareca-pone-en-duda-a-brayan-cortes-en-el-arco-de-la-roja


Espectáculos
22 Martes 27 de febrero

El rock se tomará el escenario de la Quinta 
Vergara en la tercera noche del Festival de Viña 
del Mar 2024

Segunda noche de Festival pasó del "amor" a 
Andrea Bocelli al "odio" a Javiera Contador

La noche de este martes 27 de 
febrero se vivirá la tercera jorna-
da del Festival de Viña del Mar 
2024, el que ya ha visto pasar en 
esta ocasión a artistas como Ale-
jandro Sanz, Manuel Turizo, An-
drea Bocelli y Miranda!

Ahora, la edición número 63 
del certamen que en esta opor-
tunidad cuenta con la conducción 
de María Luisa Godoy y Francisco 
Saavedra, prepara para su tercera 

La tercera jornada de la 
edición número 63 del 
certamen viñamarino 
tendrá dos artistas 
internacionales, y un 
chileno como número 
de humor que buscará 
hacer reír al monstruo.

En el tercer turno, en tanto, se presentó el dúo de pop 
argentino Miranda!, quienes generaron la euforia del 
público que coreó todas y cada una de sus canciones en 
la Quinta Vergara.

emisión un espectáculo con dos ar-
tistas internacionales en escena, y 
un comediante chileno a cargo del 
humor.

Lo anterior, ya que la noche de 
este martes 27 de febrero, quienes 
abrirán la jornada serán la banda 
de rock mexicana Maná, los que 
llegarán por cuarta vez al escenario 
de la Ciudad Jardín.

Cabe recordar que, los artistas 
que habían visitado anteriormente 
Viña del Mar los años 1993, 2006 
y 2019, serían parte de la versión 
anterior del evento veraniego, del 
cual finalmente se tuvieron que 
restar producto de una lesión en la 
rodilla que sufrió su vocalista, Fher. 

Luego será el turno del encar-
gado de hacer reír al monstruo 
presente en la Quinta Vergara, 
lo que recaerá en esta ocasión 

La histórica presentación del 
tenor italiano Andrea Bocelli, el 
eufórico show del grupo argentino 
Miranda! y el fracaso en el humor 
de la actriz Javiera Contador, mar-
caron la segunda jornada del Festi-
val Internacional de la Canción de 
Viña del Mar.

El tenor de 65 años estuvo una 
hora y media sobre el escenario y 
recibió las gaviotas de oro y plata, 
además de una gaviota con una es-
critura en sistema braille, galardón 
inédito que quedó instaurado para 
los artistas no videntes.

Cerca de las 23:35 horas fue el 
turno de la comediante nacional, 
quien salió al escenario ante un 

público que estaba pifiando para 
que Andrea Bocelli siguiera con su 
show. La actriz no logró dominar 
al "monstruo" y terminó antes su 
rutina de humor.

Los actores Fernando Larraín, 
Dayana Amigo y Fernando Godoy 
la acompañaron con una rutina de 
humor basada en la serie «Casado 
con hijos», pero no fue suficiente 
para recibir una gaviota y se retira-
ron sin reconocimientos.

Finalmente, el grupo argentino 
Miranda! cerró el show de la segun-
da noche festivalera, desatando la 
euforia de sus fans. El grupo se llevó 
las gaviotas de oro y plata, tras un 
show que duró menos de una hora.

en el comediante nacional Luis 
Slimming, también conocido en 
redes sociales como “Don Come-
dia”, quien vivió parte de su carrera 
siendo guionista de otros humoris-
tas del país, como Stefan Kramer, 
Edo Caroe, Fabrizio Copano, entre 
otros, lo que marcará el debut en 
el Festival de Viña del Mar para el 
triunfador del Festival del Huaso 
de Olmué.

Para cerrar la tercera jornada 
de la edición número 63 del certa-
men viñamarino, llegará hasta la 
Quinta Vergara el número anglo 
de esta ocasión, la banda de rock 
australiana Men at Work.

El Festival de Viña 2024 está 
siendo transmitido en vivo desde 
las 21:20 horas por TVN y Canal 13 
de manera conjunta, además de sus 
respectivas plataformas online, o 
en streaming a través de Star+.

https://puranoticia.pnt.cl/espectaculos/segunda-noche-de-festival-paso-del-amor-a-andrea-bocelli-al-odio-a
https://puranoticia.pnt.cl/espectaculos/el-rock-se-tomara-el-escenario-de-la-quinta-vergara-en-la-tercera-noche
https://puranoticia.pnt.cl/espectaculos/el-rock-se-tomara-el-escenario-de-la-quinta-vergara-en-la-tercera-noche
https://puranoticia.pnt.cl/espectaculos/el-rock-se-tomara-el-escenario-de-la-quinta-vergara-en-la-tercera-noche
https://puranoticia.pnt.cl/espectaculos/el-rock-se-tomara-el-escenario-de-la-quinta-vergara-en-la-tercera-noche
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La noche de Javiera Contador 
en la segunda jornada de Viña 
2024, no fue la mejor, ya que fue 
abucheada y desaprobada du-
rante gran parte de su rutina y 
estuvo a punto de ser devorada 
por el “Monstruo”.

Sin embargo, cuando salieron 
los actores de la serie “Casado 
con Hijos”, Fernando Larraín, Fer-
nando Godoy y Dayana Amigo, la 
rutina pudo terminar de forma 
más tranquila, aunque no exitosa 
y no se llevó premios del público.

Recordemos, que ellos interpre-
tan a la familia “Larraín”, donde 
la comediante interpreta a la ma-
triarca, “Kena”, mientras que los 
demás actores dan vida a su ma-
rido “Tito” y a los hijos “Nacho” y 
“Titi”, respectivamente.

Los actores, en backstage, opi-
naron sobre la presentación de 
Contador en el escenario y dieron 
sus razones por las cuales, no le 
fue tan bien como en el 2020.

Dayana Amigo, comentó que su 
intención era venir a apoyarla, y se 
dio cuenta que "es súper difícil ver 
a una compañera, y a cualquier 
artista que esté en un escenario 
tan grande, con toda esa gente en 
contra”, aseveró.

“Creo que ningún artista se me-
rece que lo pifien por su trabajo, es 
super duro (...) No entiendo mucho 
por qué, comprendo que la gen-
te tiene derecho, a lo mejor, a no 
aplaudir. Pero me pasa que las pi-
fias, sobre todo que les pasa aquí 
mucho a los comediantes, lo en-
cuentro súper duro, súper difícil”, 
comentó.

Por su parte, Fernando Godoy 
fue más breve y para radio FM2, 
también le brindó su apoyo, tras lo 
ocurrido en el escenario de la Quin-
ta Vergara: "Fue súper intensa 
la energía en el escenario (...) La 
quiero mucho, le dio las gracias 
por la oportunidad por estar en 
un escenario muy importante. Lo 
pasamos súper bien", señaló.

El Teniente Coronel Jorge Cárcamo, detalló que “Entre 
estos detenidos se encuentran 6 por  mantener una orden de 
aprehensión vigente, y el resto por la ley 20 mil que fueron 
detenidos  en el interior del recinto, como también  en el 
exterior, gracias a la intensa fiscalización que realiza para este 
evento".

La policía uniformada  entregó 
un segundo balance respecto de la 
labor de control y vigilancia  rea-
lizada en las últimas dos jornadas 
del Festival de Viña del Mar.

El Teniente Coronel Jorge Cárca-
mo, detalló que “en estas dos jor-
nadas se puede determinar que 
existen 450 controles de identi-
dad como también 73 controles 
vehiculares”.

Once personas detenidas 
durante las dos primeras 
jornadas del Festival de Viña 
del Mar

Viña 2024: 
Elenco de 
“Casado con 
Hijos” defiende 
a Contador tras 
pifias

"Es súper difícil ver a 
una compañera, y a 
cualquier artista que 
esté en un escenario 
tan grande, con toda 
esa gente en contra”, 
expresó Dayana Amigo.

¿Pensando en Viña 2025?: Mega pondría a 
Rodrigo Sepúlveda como animador, si es que 
ganan la licitación

Si bien solo han pasado dos 
jornadas de la versión 2024 del 
Festival de Viña del Mar, el canal 
privado Mega ya está pensando 
en la edición del próximo año, 
donde ellos quieren presentar su 
propuesta para la licitación.

Recordemos, que este año ven-
ce el contrato de transmisión del 
certamen que está en manos de 
Canal 13 y TVN, con la Municipali-
dad de Viña del Mar, y la estación 
perteneciente a Bethia, presenta-
ría una oferta para la discusión.

En ese escenario, en el progra-
ma “Sígueme” de TV+, la periodis-
ta Cecilia Gutiérrez, aseveró que 
la estación, ya tiene pensando en 
el nombre del animador, y sería 
Rodrigo Sepúlveda.

"No está confirmado, no es que 
lo hayan conversado con él, pero un 
nombre que suena fuerte, es pre-
cisamente el de Rodrigo Sepúlve-
da", aseveró, la periodista.

Por otra parte, y según sus fuen-
tes, no descartarían buscar a un 
rostro fuera del canal, "Tienen que 

levantar la grúa, y llevarse a un 
rostro con más experiencia, y so-
bre todo en el área de entreten-
ción", planteó.

Por otra parte, en el caso de la 
animadora, a juicio de Gutiérrez, 
lo más probable es que Mega se 
decante por Karen Doggenweiler.

Cabe mencionar, que la estación 
que se quede con la licitación del 
Festival de Viña, deberá ser parte 

La estación privada se 
decantaría por "Sepu", si 
es que ganan los derechos 
del certamen por los años 
2025 a 2028.

Como resultado de este trabajo, 
11 personas han sido detenidas en 
los despliegues operativos reali-
zados en el marco del certamen 

viñamarino. Carabineros de Chile”, 
puntualizó el Teniente Coronel Cár-
camo. 

del comité de organización del 
certamen y transmitir el show por 
los años 2025 hasta 2028.

https://puranoticia.pnt.cl/regiones/once-personas-detenidas-durante-las-dos-primeras-jornadas-del-festival
https://puranoticia.pnt.cl/espectaculos/vina-2024-elenco-de-casado-con-hijos-defiende-a-contador-tras-pifias
https://puranoticia.pnt.cl/espectaculos/pensando-en-vina-2025-mega-pondria-a-rodrigo-sepulveda-como-animador
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